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Die Chorioidalen Melanome bei Patienten unter 20 Jahren

        
Im Verlauf der letzten 15 Jahre haben wir 21 Melanomfälle bei Patienten unter 20 Jahren beobachtet. Vier Patienten waren jünger als 10 Jahre, 4 waren in der Altersgruppe 10-15 Jahre, 4 in der Altersgruppe 16-17 Jahre und 9 in der Altersgruppe 18-20 Jahre. In 11 Fällen, wurde eine Bestrahlung mit einem beschleunigten Protonenstrahl vorgenommen. In 4 Fällen wurde der Tumor chirurgisch entfernt, in 3 Fällen wurde eine 60CO-Applikator Strahlen-Therapie unternommen und in 3 Fällen wurde eine primäre Enukleation praktiziert. In unserer Studie werden die klinischen Befunde des juvenilen Melanoms, Therapie sowie eine systematische Analyse der Prognose quoad vitam vorgetragen.


      
        
Summary

        
During the past 15 years we observed 21 uveal tumors in patients aged 20 years and younger. Four of them were younger than 10 years, 4 were 11 to 15 years' old, 4 ranged from 16-17 years and 9 from 18-20 years. An accelerated beam irradiation was applied in 11 cases, a surgical excision was carried out in 4 cases, and a 60 CO-applicator used for 3 patients. Three enucleations were carried out straight away. In this study we present the clinical characteristics of melanomas of young people, the therapy used, as well as the systematic analysis of the vital prognosis of the patients and of the functional prognosis of the eyes under treatment.
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